

Nota de prensa

FIRMA DE CONVENIO "FORTALECIMIENTO DE CAPACIDADES PARA MEJORAR LA EDUCACIÓN EN LA PRIMERA INFANCIA FASE III".

Tegucigalpa, 07 de mayo de 2024. – La Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) y la Fundación para la Educación Ricardo Ernesto Maduro Andreu (FEREMA), se complacen en anunciar la firma de un nuevo convenio para la ejecución del proyecto "Fortalecimiento de Capacidades para mejorar la Educación en la Primera Infancia Fase III".

La ceremonia se desarrolló con la presencia de la directora de OEI Honduras, la Dra. Carmen Largaespada Fredersdorff y la secretaria ejecutiva de FEREMA Carolina Maduro de Villeda quienes firmaron el convenio.

El objetivo de este proyecto es mejorar la calidad educativa en la primera infancia mediante la implementación de acciones dirigidas al fortalecimiento de las capacidades institucionales para la formación docente en el nivel de educación prebásica.

La Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) introdujo la Metodología Arte, Juego e Identificación de Necesidades Educativas Especiales en Nicaragua. Tras evaluar su impacto, estableció una colaboración con La Fundación Para La Educación (FEREMA). En un acuerdo de cooperación durante el período 2020-2021, adaptaron esta metodología en Honduras. La primera etapa del proyecto implicó la implementación de la metodología en las aulas y la capacitación virtual de más de 40 educadores. Tras analizar los resultados, se procedió con la segunda fase durante 2022-2023, enfocada en la digitalización de la metodología y su reproducción en un curso virtual titulado "Estrategias de Arte y Juego para aulas inclusivas en preescolar".

En noviembre de 2023, la Secretaría de Educación, la OEI y FEREMA firmaron un Convenio de Asistencia y Cooperación Técnica para apoyar la educación prebásica en Honduras, sentando las bases para la mejora continua de este sector.

La fase tres de este proyecto se enfoca en la formación de técnicos pedagógicos de la Dirección General de Desarrollo Profesional (DGDP) de la Secretaría de Educación, quienes actuarán como tutores en el proceso formativo virtual. Además de fortalecer las capacidades institucionales, el proyecto ha promovido la sensibilización y concienciación sobre el buen trato a la niñez durante los procesos de aprendizaje, desarrollando estrategias de comunicación para su difusión en redes sociales y con aliados estratégicos.

La firma de este convenio representa un hito significativo en el compromiso continuo de la OEI y FEREMA para mejorar la calidad de la educación en la primera infancia en la región iberoamericana.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el

primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos de cooperación, junto a entidades públicas, banca multilateral, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.